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        Aos VINTE E QUATRO de  ABRIL  de  MIL NOVECENTOS e NOVENTA  e SEIS 
        nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a  REUNIAO PUBLICA  da  Camara Municipal de 
        Sines, estando presentes: 
 
        PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA  DO O PACHECO, que  presidiu 
                     aos trabalhos. 
 
        VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                     - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
                     - IDALINO SABIDO JOSE 
                     - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
 
        FALTAS JUSTIFICADAS: - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
                             - FRANCISCO PEREIRA VENTURINHA 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao, eram 16.00 Horas.-------------------------------------- 
 
        I - EXPEDIENTE PUBLICO: ------------------------------------------ 
        1 - FRANCISCO AUGUSTO VILHENA DA SILVA, LUIS PINELA DA CRUZ E JOSE 
        MESSIAS - Expropriados pelo Ex-GAS: ------------------------------ 
        Estes municipes marcaram, mais uma  vez,  a  sua presenca a fim de 
        saberem o andamento do  processo  relacionado  com a elaboracao do 
        Plano de  Pormenor  da  Ribeira  dos  Moinhos/Cadaveira  e os seus 
        pedidos de reversao dos terrenos.--------------------------------- 
 
        Foram informados  de  que  o  assunto  esta  adjudicado  a  HP e a 
        Camara Municipal aguarda a  apresentacao  do projecto de analise e 
        diagnostico da situacao. ----------------------------------------- 
 
        2 - ANTONIO VILHENA GONCALVES CRUZ: ------------------------------ 
        O municipe voltou a  manifestar  o  seu  interesse na resolucao do 
        problema de acesso as traseiras do lote 7 da Rua Alexandre Massai, 
        Loteamento do Largo de Nossa Senhora das Salvas. ----------------- 
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        Informou a Camara de que o arruamento das traseiras nao tem acesso 
        porque o  Sr.  Ferreira  Costa  parece  ter  cortado  o  acesso  e 
        aguarda-se o levantamento dos  Servicos  Tecnicos sobre o possivel 
        arruamento a construir pelos interessados. ----------------------- 
        A Camara Municipal  fara  o  perfil  do  arruamento  a construir e 
        entregara  a  resolucao,  juntamente  com   o  orcamento,  pois  o 
        arruamento definitivo sera suportado pelos donos das casas.------- 
 
        3 - MANUEL FRANCISCO ESTRELA SACRAMENTO: ------------------------- 
        Solicitou, novamente, informacao  sobre  o  seu  pedido de lote de 
        terreno para construcao de um armazem para apetrechos de pesca.--- 
 
        Foi  informado  de  que  o  assunto  esta  para  despacho  do  Sr. 
        Presidente.  Logo que possivel se dara resposta a sua solicitacao. 
        Ja tem  uma barraquinha  junto  ao  Resende.   O municipe nao quis 
        terreno na ZIL 2.  Vai dirigir-se ao Expediente Publico na proxima 
        2.  Feira, dia 29 de Abril/96. ----------------------------------- 
 
        4 - JOAO MIGUEL ROSADO FIGUEIREDO DA SILVA: ---------------------- 
        O  referido  municipe   apresentou   os   motivos   do  pedido  de 
        reapreciacao do  licenciamento  de  uma  moradia  no  lote  3-A do 
        Loteamento S. Rafael II. ----------------------------------------- 
 
        Foi informado de que o  assunto  esta em apreciacao pelos Servicos 
        Tecnicos.   Caso a Camara Municipal  entenda alterar os indices de 
        construcao, o fara.  Caso nao o entenda, nao o fara. ------------- 
 
        5 - LOTEAMENTO DE SANTA CATARINA: -------------------------------- 
        Estiveram  presentes  Antonio  Candido   Tavares  e  o  Arquitecto 
        Herculano,  que  solicitaram  informacao  sobre  o  andamento  dos 
        pedidos de alteracao ao loteamento em epigrafe. ------------------ 
 
        Foram informados de que o alvara esta em apreciacao pelos Servicos 
        Tecnicos e, brevemente, tera o necessario despacho.--------------- 
 
        Os requerentes solicitaram uma resolucao,  urgente,  para o predio 
        principal  que  propoem  seja  demolido  e  transformado  em  duas 
        moradias semi-geminadas. ----------------------------------------- 
 
        6 - LUIS  ANTONIO  CABRAL  LOPES  ARROZ,  JOAQUIM CAEIRO CAPUCHO E 
        VITOR GONCALVES - Proprietarios  de  lotes  no Loteamento de Santa 
        Catarina: -------------------------------------------------------- 
        Os  referidos  proprietarios  solicitaram  esclarecimento  sobre o 
        ultimo despacho da Camara Municipal  que adaptou o parecer tecnico 
        do Arq. Ferreira de Almeida.  ------------------------------------ 
        Foram-lhes  prestados   os   esclarecimentos   devidos  e  deverao 
        apresentar os projectos com as alteracoes apropriadas. ----------- 
 
        O Sr. Presidente  mostrou  o  seu  desagrado  pelo  facto dos dois 
        ultimos assuntos terem  sido  inscritos  na  Ordem de Trabalhos da 
        Sessao Publica fora do  cumprimento  das  regras para a inscricao, 
        atraves do Sr. Vereador Guinote, que sendo parte interessada neste 
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        processo nao o deveria ter  feito,  pois a lei impede, claramente, 
        que os membros da Camara  Municipal intervenham em assuntos em que 
        sao directamente interessados. ----------------------------------- 
        O  Sr.  Vereador  Guinote,   contrariamente  a  afirmacao  do  Sr. 
        Presidente nao interviu na discussao nem na votacao dos pontos 5 e 
        6 desta acta da reuniao. ----------------------------------------- 
        A iniciativa de agendar  estas  materias  para a reuniao partiu da 
        iniciativa dos requerentes. -------------------------------------- 
 
        II - ACTA:-------------------------------------------------------- 
        E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 18.00 horas.------------------- 
 
        E eu,_________________________  (Carmem Isabel  Amador Francisco), 
 
        Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
 
                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


